

Hockey patines | Liga Europea de Clubes

Enemigos íntimos

El Telecable Gijón y el Vila-Sana se vuelven a cruzar en una eliminatoria clave para llegar a la fase final del torneo continental

J. J. Gijón

El Telecable Gijón afronta hoy (19.00 horas) en la cancha del Vila-Sana el partido de ida de los cuartos de final de la Liga Europea de Clubes, eliminatoria que clasifica para la fase final de esta competición, de la que el club gijonés es el vigente campeón.

La eliminatoria será muy dura e igualada ya que mide a dos equipos que en las últimas temporadas se han medido en numerosas ocasiones en la lucha por los títulos. Lo hicieron en la OK Liga y en la pasada edición de la Liga Europea y en las dos ocasiones el Telecable Gijón eliminó al equipo catalán, que no se tomó nada bien quedar fuera en alguna de esas eliminatorias. Tanto que su presidente llegó a afirmar que «el Telecable Gijón es el equipo de la Federación» y, aún más, su entrenador acabó siendo sancionado por la actitud que tuvo en uno de esos partidos. Puede decirse que entre los dos clubes hay una seria rivalidad deportiva.

A este encuentro, las gijonesas llegan en un gran momento de forma, aunque con las jugadoras muy castigadas por el esfuerzo físico que están obligadas a hacer en semanas con dos partidos, como la



Ana Catarina y Sara Rocés se felicitan tras un gol. | Marcos León

presente, o largos viajes como los que han tenido que realizar a Argentina para la disputa de la Copa Intercontinental o a Alemania para la Liga Europea. En ese sentido, el Vila-Sana está más descansado.

Natasha Lee tiene a su disposición a toda la plantilla para una eliminatoria que parece la más ajustada de todos los cuartos de final. Lo demuestra que los dos equipos son segundo y tercero en la OK Liga, en la que el Vila-Sana ganó 4-3 en su cancha y el Telecable 4-2 en la suya. Eso sí, el pase a las fase final se decide a doble partido y el de vuelta será en Mata Jove, en Gijón, por lo que pase lo que pase esta tarde en Vila-Sana nada se puede dar por hecho salvo una improbable victoria contundente de uno de los dos equipos.

El Vila-Sana cuenta con una plantilla de enorme potencial, con jugadoras de la selección argentina, vigente campeona del Mundo, como Luchi Agudo o María Felamini, o la también internacional española Victoria Porta. Entre Agudo y Porta llevan 46 goles este curso y frenarlas será vital para tratar de lograr un buen resultado.

Los otros cuartos de final europeos son: Manlleu-Palau i Plegamans, Massamá-Coruña y Roller Matera-Fraga.

BALONCESTO

El Tartiere Auto exprime sus últimas opciones

El Tartiere Auto agota sus últimas opciones de evitar el descenso de Liga EBA. Mañana, a las 18.00 horas, recibe al Bosco Salesianos, que tampoco tiene asegurada la permanencia. Los gijoneses necesitan casi un milagro para mantenerse en la categoría: no pueden perder este encuentro ni tampoco los otros dos que quedan. Por su parte, el Círculo Gijón, sin objetivos concretos por los que luchar, visita mañana (18.30 horas) la cancha de la Cultural Leonesa, líder indiscutible del grupo, en el que solo ha perdido un partido. | J.J.

VOLEIBOL

El Grupo visita a un Oviedo que lucha por la permanencia

El Grupo Covadonga, que ya hizo los deberes, visita hoy (17.00 horas) a un Oviedo muy necesitado de puntos. Las ovetenses necesitan ganar y que VP Madrid o Astillero tropiecen para poder superar a uno de los dos y con ello seguir con opciones de mantenerse en la Superliga 2. En esta categoría, pero en la liga masculina, el Cid Jovellanos Gijón Voley visita hoy (17.30 horas) al Palencia 2024, en un partido igualado entre dos equipos que no se juegan anda. Chema y Mallou son bajas, los dos por motivos personales. | J.J.

Balonmano

El Motive.co acaba ante el Granollers

Las gijonesas quieren mantener su buen nivel antes del play-out

J. J. Gijón

El Motive.co Gijón cierra la liga regular recibiendo hoy en La Arena (19.00 horas) al Granollers. El partido no tiene trascendencia en cuanto a los puntos para la fase de permanencia ya que las catalanas jugarán por el título. No obstante, el equipo gijonés quiere repetir el buen encuentro realizado la pasada jornada en Valladolid, en el que pusieron contra las cuerdas a uno de los conjuntos más potentes de la liga y ahora querrán ofrecer una nueva victoria a su gente.

Alfredo Rodríguez tiene a su disposición a toda la plantilla, que está en el mejor momento de la temporada. De hecho, varias de sus jugadoras han sido citadas por la selección: a la absoluta de España irán Lorena Zarco y Paula Valdivia, a la junior Aida Fernández y Lucía Laguna, a la absoluta de Portugal Carol de Silva, y a la absoluta de balonmano playa de Hungría Dorottya Zendai. Todo ello será a buen seguro un refuerzo moral para todas ellas.

En la División de Honor Plata, el Balonmano Gijón recibe hoy (19.00 horas) al Porriño en un partido que, tras la inesperada derrota



Mina Novovic. | Fernando Rodríguez

de la pasada jornada de las gijonesas, ha perdido mucha importancia, ya que tienen muy complicado desbancar al Carballal de la segunda plaza. Las gallegas les sacan tres puntos cuando quedan seis por jugar.

Los equipos de Gijón, sin presión

Grupo y Royal Premium no se juegan nada en esta jornada

J. J. Gijón

En el grupo B de Primera Nacional masculina los dos equipos gijoneses, Royal Premium y Grupo Covadonga, juegan sendos partidos sin trascendencia.

El primero en hacerlo es el Grupo Covadonga, que recibe hoy (20.00 horas) al Astillero, partido que se presenta igualado entre dos equipos que suman 17 puntos cada uno. En casa, los grupistas son muy complicados de ganar incluso para los equipos de la zona alta de la clasificación

y buscarán una victoria que les permita al menos mantener su cómoda diferencia con las posiciones de peligro.

El Royal Premium, por su parte, recibirá mañana (12.30 horas) al Recoletos Valladolid. Un partido para el que parte como favorito, aunque los castellanos se están jugando la permanencia. Sin muchos objetivos por los que luchar, más allá de quedar lo más arriba posible en la clasificación, los gijoneses jugarán sin presión y con el objetivo de ofrecer un buen espectáculo a los aficionados acudan a ver el partido.